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В итоге: с минЖКХ финансирование согласовали, городу дополнительно выделено 7
млн рублей, Амурская область полностью выполнила программу, а в белогорских дворах
появилось дополнительное безопасное покрытие. Это к тому, как иной раз решаются
городские вопросы. К сожалению, не все этого понимают… - пишет пресс-служба главы
Белогорска. 
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